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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Schiefelbein erklärt, dass die Firma Grund beim Glasfaserausbau dringend nacharbeiten 
muss! Es gibt diverse Probleme, unter anderem wurden nun andersfarbige Pflastersteine einge-
setzt. Die Thematik müsse zusammen mit dem Bauamt und dem Vorarbeiter geklärt werden. 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

